



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU
名古屋大須ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

No.1191

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 鬼頭茂成 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 岡村隆徳 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 T460-0008
URL <http://www.nagoya-osu.org> E-mail office@nagoya-osu.org

ROTARY INTERNATIONAL

奉仕を通じて
平和を
田中作次
2012-13年度
国際ロータリー会長

第1399回例会		
R理解推進会間	年男年女年頭所見	於名古屋東急ホテル
平成25年1月17日(木)	出席計算数	会員 64名
前々回出席率 100% 36%	出席率 80% 36%	出席率 100% 00%

米山記念奨学生挨拶	吉田 憲一
ピアノ伴奏	富板 玲子
米山記念奨学生	周 珺
受入青少年交換学生	吉田 憲一
キャラリン・ワームス	吉田 憲一
ゲスト	吉田 憲一
米山記念奨学生	吉田 憲一
受入青少年交換学生	吉田 憲一
キャラリン・ワームス	吉田 憲一
二二〇ボックス	吉田 憲一
これからの話になります。みんなお願いします。	吉田 憲一
年頭所見よりしきお願いします。	吉田 憲一
鬼頭 茂成・岡村 隆徳	吉田 憲一
スピーチします。よろしくお願いいたします。	吉田 憲一
川畑 博敏	吉田 憲一
佐々木 功	吉田 憲一
寒い日が続きます。	吉田 憲一
田崎 雅三	吉田 憲一

神野さと、川畑さんありがとうございました。春日井和良さんもいました。春日井和良おめでとうございます。新年早々お騒がせしました。昨年末は1日お騒がせしました。今日は運を振り切っていただきたいと思います。渡辺 観永トカ一にとまれといわれました。今年は運を振り切っていただきたいと思っています。

会長挨拶 会長 鬼頭 茂成

みなさんこんにちは。今日は、年男年女の年頭所見があります。当クラブでは4名の方がいらっしゃいます。これから抱負を聞かせて頂きます。大変楽しみにしております。今日はモーツアルトの話をします。モーツアルトは1756年1月27日に神聖ローマ帝国のザルツブルクで生まれました。亡くなつたのは1791年12月5日です。全くの偶然ですが、このモーツアルトが生まれた1月27日という月27日にはロータリーの創設者あの、ポール・ハリスが亡くなつた日と同じです。モーツアルトは12歳で既にオペラを書いていました。そして、彼の天才を示す話の1つに、14歳のモーツアルトがローマに旅行に行つた時の話があります。ローマの教皇庁システィーナ礼拝堂で、礼拝の際に歌われている、グレゴリオ・アレグリの「ミゼレーレ」という曲があります。門外不出の秘曲と言われて、歌謡など筆寫は禁じられていました。これは、歌声の曲で大変美しい和音の響きの曲です。これを、モーツアルトが1度聴いたものを楽譜にしてしまったというものです。この楽譜がギリストの歴史学者チャールズ・バーナードにわたり出版され、広く世界に知れ渡つたのです。この話には後談がありまして、ローマ教皇クレメンス14世がモーツアルトを召還して讃めた、と言わ

れていました。モーツアルトの音楽は、音の数が少なく、樂譜も当然すつきりしています。学生たどりは大変演奏しやすいので良く演奏されます。この、音符の数が少ないという点が難しいところです。演奏は簡単には難しいのですが、上手に演奏するには大変難しいのです。音の数が少ないのに、音固体が感動出来る音じやないといつまでもあります。モーツアルトは、100年だったマーラーなど、音楽が豊かな音楽があります。非常に感動的迎えるワーグナーなど、音楽が豊かな音楽があります。非常に感動的です。早いもので、還暦を過ぎ12年过去了。私は昭和16年生まれの年男ですが、外科や歯科は嫌いですが、歴の上での巳年生まれは好きです。巳年生まれの人はお金の苦労はないとよく言われました。又、へびは年令がわからぬ動物です。動物の蛇は嫌いですが、歴の上での巳年生まれは好きです。巳年生まれの人はお金の苦労はないとよく言われました。又、へびは年令がわからぬ動物です。脱皮を繰り返すことで成長するので、年齢がわからぬ動物です。

私は、昭和16年生まれの年男ですが、歴の上での巳年生まれは好きです。巳年生まれの人はお金の苦労はないとよく言われました。又、へびは年令がわからぬ動物です。脱皮を繰り返すことで成長するので、年齢がわからぬ動物です。

年男年女年頭所見 伊藤 伸哉さん



れる人間をお勧めのことであります。これを、モーツアルトが一度聴いたものを楽譜にしてしまったといいました。

入ったとき下宿探しに、父が初めて一緒についていてくれたのが影響しているかと思します。その時に父はこう言いました。「兄弟はうまくいっている時はいいがケンカ別れる時がある」でお前はうちの会社に入つて兄といっしょに協力してやってくれないかと言つたのを覚えています。

私が45歳の時兄の後を継ぎ、社長になつてあつとつ間に26年が経ちました。今年それを引退しようと思つて、「おお、これかしさ私の夢、豪華客船での世界一周やゴルフをしたり孫の顔を見に妻とともに京都、横浜へ出かけねつむりです。

今年の私のスローガンは『健康・チャレンジ・感謝』の3つの心です。まずは健健康第一、次にチャレンジ精神、そして感謝の心で今年も良い年でありますよう願っています。

年女年頭所見

A woman with dark hair and glasses, wearing a blue patterned top, is speaking into a microphone at a podium. A red circular logo is visible in the background.

近藤
明美さん

最後に、笑う門には福来る。端
に感謝の気持を忘れずに口進める
のみです。

「上で進む事の方が充実感がある」とおっしゃる事です。ロータリーでは、木村会長年度に親睦活動委員会を併せたからました。…お忙いと/or/いたつます。…女性性の視点なども含めての企画で、贈り物に楽しんで頂ける様、精一杯一頑張ります。ロータリーの精神先輩方、「お世話になりました」とおっしゃる事です。

はの仕事が一通りなんでしょう。我が社、瀬古写真館は今12月名古屋開業60周年を迎えます。西親が兄と乳飲み子の私を抱かえ大変苦労して築き上げた会社です。子供の頃、母に大きくなつたら、お仕事手伝つてあがねね…が現実となり、今、代表権までいたしました。重圧感はあります、仕事を聞いては、年を重ねても、初心忘れず、常に向上心を持って、お客様の笑顔を頂くために精一杯の努力は惜しまないつもりです。私に、第一の人生があるとしたら、予定を気にせず心地よい季節に旅行してゆつたりと過ごしたい!…と思いますが、多分、性格上、ダラダラと毎日を廻らなければ気がします。忙しく時間を見つめながら、少しの間のつづらでも結構

妻紀子と結婚した事です。その後、30年間苦樂を共にして貰ひ本当に感謝しています。

一番目に大きかった事は、41歳の時に名古屋大須で入会し、先輩達から私の仕事に対する指導の方や人生の歩むべき指針について学び、私なりに確立できた事です。また最近では、後輩の皆様の仕事に対する熱い情熱に強い刺激を受け改めて頑張らなくてはと思つてあります。名古屋大須での臨機応変今まで本当にお世話になりました。これからもご指導の程よろしくお願ひいたします。ついで、問題はこれから的人生を

「いつ事で
こに立つてい
ますが、年男
の干支は節分
を起念して
いますので昭和28年1月7日生ま
れの私は実は辰年なのです。です
から、年男年頭所見を勝手に改め
まして、還暦男年頭所見に変更し
てお詰せさせていただきます。
今年1月7日で、人生60年間を
通過しました。振り返ってみれば、
嬉しかった事、楽しかった事、辛
かった事、悲しかった事など思い
い出にも増して、まずはよくもま
ああれただけたくさんの方を今まで
飲んできたものだと自分でも感心
しています。

あけの事が先じゃなうへと思つてますやね。2回もホールインワンを達成した私の考えは、アルバトロスは決して腕では無い、実は運だけなので。じ、静岡に難いのがちがつた。

米山記録等生援授
受入青少年交換等生援授
（次回は2月に開催致します。）

新世代奉仕委員長
大原 敏正さん

8日のはずエアルパティーから2日後の10日午前11時半、セントレア大韓航空カウンターに

うつせらるのかどうか事です。まことに、遠慮を繼ぐ私の人生の整理教訓を一度じこでしなければと思つてします。またやりたい仕事をあるが、もう少し加減に手仕舞わなければなりなら仕事がないじで、いつ簡単ではない上に、この世界情勢の悪さも重なつてなかなかの難題です。

もう一つ難問な事に挑戦しようと思つてます。それは、「ゴルフでアルバトロスを達成する事とシングルフレーヤーになる事です。こつちの方が難しくと思つますが、まずは保険のおりのアルバトロスを狙いたいと思つてます。そのため、200ヤードから300ヤードの第2打の精度をあげられぬ道圓に今凝つてます。

皆様は、道具よりも腕の精度を

1月31日(木)例会の案内

「おおむね」

「静聽有難い」がついてました
受入青少年交換学生挨拶
(次回以降に掲載致)
米二品種新芽生産

米山記念青少年支援 受入青少年交換學生接待 (次回の交換に御載致) 1月10日。

『道場に立つて凝つて』とか。結構は、道具よりも腕の精度をあげる事が先じゃなつてと思つてますよね。二回もホールインワンを達成した私の考へは、アルバトロスは決して腕では無い、実は運だけなのです。

どう生れるのかどうかの問題です。まずは、還暦を機に私の人生の整理整頓を一度じこでしなければと思つています。あんまりやるたい仕事をあるし、もういい加減に手仕舞わなければならぬと仕事がない上に、この世界情勢の悪さも重なってなかなかの難問です。

もう一つ難問な事に挑戦しようと思っています。それは、『ゴルフでアルバトロスを達成する事』と『シングルプレーイヤーになる事』です。こっちの方が難しいと感じますが、まずは保険のおりるアルバトロスを狙いたいと思っています。そのために、200ヤードから300ヤードの第2打の調整をあげるので

新世代奉仕委員長

大原 敏正さん

近藤宏一郎・林富徳
杉浦令淑・青木靖高

